

## **LOS TRES PODERES**

Juan López Miguel



## CREEL: "NO HAN PODIDO" CONTRA VIOLENCIA Y DELINCUENCIA, DEBIERON RENUNCIAR LOS ENCARGADOS; AMLO, ES EL RESPONSABLE

Hoy, presidentes en los dos órganos de gobierno en Cámara de Diputados, Santiago Creel Miranda, en mesa directiva y Moisés Ignacio Mier Velazco, en Junta de Coordinación Política, se reencuentran una vez más, para dirimir asunto relativo a solicitud de licencia que alista el panista, para dedicar este mes, a su proyecto presidencial en el Frente Amplio por México.

El legislador del blanquiazul, ex secretario de Gobernación, ofreció entrevista ayer, en el contexto de la sesión semanal que lleva a cabo Comisión Permanente del Congreso de la Unión, órgano colegiado en el cual, es vicepresidente de la mesa directiva. El presidente, es el senador de Morena, Alejandro Armenta.

Una pregunta obligada, es el asunto a cuándo solicita licencia para ocuparse en buscar la candidatura presidencial en el frente opositor que integran el PAN-PRI-PRD.

-"Ya viene la etapa fuerte, dice, y optimista por el número de firmas que lleva, sin mencionar cifras, reitera que no puede decirlas porque el comité organizador del proceso interno, no lo autoriza aún. Empero, asegura que, en su visión, a partir del 8 de este mes, espera ya estar inmerso en virtual precampaña, para alcanzar su meta política.

Cual adelantó semana pasada, hoy, se reúne con el diputado Ignacio Mier, para acordar el asunto de solicitud de licencia que alista, y que también perfiló el martes ante pasado.

:					Dist	PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
:						Los tres poderes		02/08/2023	OPINIÓN
٠						2,00 <b>a co</b> pouca co			

El presidente en Cámara de Diputados, asegura que va a pasar en la siguiente etapa del proceso interno en el frente opositor, y por ello, va requerir tiempo completo, cual resaltamos en este espacio, desde mediatos del mes pasado.

Finalmente, todo indica, luego del convivio que alistan ambos representantes populares de Morena y PAN, este miércoles, podrán anunciar los resultados, aunque ayer por la tarde, Creel, dijo que aún no acordaban bien a bien donde se reúnen él y el legislador del partido en el poder.

- -"Pues eso (proceso interno en el que participa) va requerir, digamos, ya de un tiempo que, pues va a ser de tiempo completo. Entonces, yo sí quisiera cumplir con mi responsabilidad y dar ejemplo de ello".
- -"Ahora todavía tengo el tiempo, porque yo no soy el que estoy recabando las, y no son firmas, por cierto, son registros y son registros digitales. Entonces, además, tampoco se necesita de una cuadrilla; en las redes va cada uno haciendo su registro, entonces, ni siquiera está informado bien este diputado", añade, en alusión al diputado de Morena, Manuel Alejandro Robles Gómez, quien lo acusa de tener personal que recaban firmas para el proceso interno en el que se registro.

Santiago Creel, confirma por dos veces que sí, que alista solicitar licencia, a partir del próximo martes y acota:

- -"Simplemente les digo las dos condiciones, y se las reitero. La primera condición tiene que ver con que quede una panista en mi ausencia y creo que eso ya está más menos superado, inclusive, telefónicamente", al referir esa comunicación que tuvo semana pasada con el diputado Ignacio Mier, cual anotamos en este espacio en tiempo y forma.
- -"La segunda, jes que se respeten las acciones que yo he instrumentado, pues!, para impugnar la legislación inconstitucional que el Presidente ha hecho, arrogándose funciones de la Cámara de Diputados", añade.

:								7	otios as	PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
:	:	:	:	:	:	:	:			Los tres poderes		02/08/2023	OPINIÓN
i										200 ats pouries			

-"Por lo demás, me parece que los demás asuntos son los de menos. Yo ya trabajé en lo que es una auditoría adicional, una auditoría que se llama completa, ya la tengo lista, para hacer ese traspaso en el momento que sea necesario", dice Creel, y descartar con ello, suspicacias con el ejercicio de los recursos en mesa directiva.

Sin temor alguno a lo que acusó aquel diputado federal de Morena, Creel, observa que el personal que le señalan, ni siquiera son asesores, son trabajadores de la Cámara, que le sirven a la institución, y los calumnia y difama el representante popular del partido oficial.

Resalta: mediante acuerdo que se pueda llevar a cabo en mesa directiva, se garantiza que un correligionario o correligionaria, como la diputada Noemí Berenice Luna Ayala, lo releve en la presidencia de mesa directiva, a partir del 9 del mes en curso.

O el miso día 8, cuando Creel, formaliza de manera oficial, solicitud de licencia en la Comisión Permanente del Congreso de la Unión. Martes de semana próximo, el diputado panista, acudiría por última ocasión a la sesión del órgano colegiado, y se despediría del pleno.

Precedentes que existen en estos casos, es que el entonces diputado del PRD, Silvano Aureoles, cuando presidió la mesa directiva, lo sustituyó quién él propuso, y no era el legislador que seguía del partido político.

Hay varios legisladores en la bancada del PAN, para relevar a Creel, por 23 días en presidencia de mesa directiva, si esa hipótesis, es la que acuerda Creel e Ignacio Mier, durante su reencuentro de hoy, tras la charla telefónica que, ambos sostuvieron semana pasada para el asunto.

Cual estilo personal de hablar ante los medios, el diputado de Acción Nacional, ayer, posicionó dos temas, el de solicitar licencia y el de seguridad pública.

En el caso de flagelos que ¡hartan! a los mexicanos, Creel, condenó violencia que padecen.

:								, odlog de	PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
:	:	:	:	:	:	:	:		Los tres poderes		02/08/2023	OPINIÓN
i									200 a es poucres			

- -"Son 82 homicidios violentos que estamos teniendo, casi 200 el fin de semana pasado y el Presidente no aborda el tema, no da una información de lo que está sucediendo en el país".
- -"Lo de Chilpancingo es muy grave (el crimen del operador político de Marcelo Ebrard en Guerrero, José Guadalupe Fuente Brito y su hijo, José Manuel, de 20 años), pero ahora también ocurrió en las filas de Acción Nacional el día de ayer con el secretario del Congreso del estado de Nuevo León, diputado Ricardo Flores, inclusive, ex compañero nuestro de la LXIV Legislatura".
- Lo que sucede en México, es gravísimo, desde el punto de vista e materia de seguridad, agrega.

  Sangriento contexto en el que Creel, fustiga una vez más:
- -"El Presidente, sigue con su estrategia criminal de abrazos y no balazos, y eso, como ustedes saben, pues trae consecuencias y éstas, son las consecuencias, que en vez de estar abordando el principal problema que, pues, siente la ciudadanía, le está repercutiendo en vidas, en su integridad personal, patrimonial, está tocando otros temas".
- Sin ambages, sin mencionar nombres, el presidente de los diputados, alude al gabinete de seguridad:
- -"Entonces, es un llamado al gobierno, particularmente a quien está encargada de la secretaría de Seguridad Púbica, que directamente rindan cuentas de la violencia que está teniendo este país y que ya es un escándalo a nivel internacional. Se dieron cifras recientemente de más de 45 mil integrantes del crimen organizado que están distribuidos por todo el mundo, del crimen organizado mexicano".
- -"Ése, es el rostro que se le está presentando a México en el exterior y ese rostro tiene un responsable, y el responsable es el Presidente de la República, por ser el encargado de la seguridad pública, de la seguridad interior y de la seguridad nacional", critica.

:				7	A SOUN AN	PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
:						Los tres poderes		02/08/2023	OPINIÓN
٠						2,000 11 00 150 000 00			

Sin necesidad de ofender al mandatario, Santiago Creel fustiga que Andrés Manuel López Obrador, diga que es politiquería, los que en este país, exigen, paz y seguridad pública, cual ofreció en campaña en el 2018:

-"Mire, si el Presidente piensa que es politiquería la pérdida de vidas humanas, pues yo creo que esas palabras evidencian el orden de prioridades y valores que tiene el propio Presidente respecto al ejercicio del gobierno. Y por lo tanto, pues entonces, esto está totalmente bajo el control de nadie o, en todo caso, del crimen organizado y no del gobierno".

Parafraseando al empresario Alejandro Martí, qepd, el presidente de los diputados, ponderó la frase, "si no pueden, renuncien":

- -"Sí, ¡por supuesto!, pues es que no es que si no pueden, ¡no han podido! Y ya debieron de haber renunciado quienes están a cargo de la seguridad pública porque el país está ensangrentado".
- -"Es muy duro decir esto, sé lo que significan estas palabras, pero es la verdad, 82 homicidios violentos diarios y casi 200 cada fin de semana es, pues, una verdadera masacre. Y esto se va sumando a los 152 mil homicidios violentos que llevamos de esta administración".

Es verdad, en el sexenio, "no han podido", combatir violencia y delincuencia y el responsable, cual acusa Santiago Creel Miranda, es el presidente Andrés Manuel López Obrador.

## ¡Cuidado!

Se acerca la elección presidencial y los mexicanos, sí tienen sentido común.

No necesitan campañas mediáticas, de guerra sucia, politiquería oficial o politiporquería entre nuestra clase política, para saber por quién votar.

## **EN EL CHACALEO**

Los que prostituyen la política, callan sobre derrames de Pemex en el Golfo de México, pero se hacen llamar partido ecologista. ¡Cuánto cinismo!... Eso sí, el senador Manuel Velasco Coello, quiere

:						, college	1	PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
•								Postnas hadanas		02/08/2023	OPINIÓN
	·	:	÷	÷	:	- Contraction of the Contraction		Los <mark>tres</mark> poderes			

ser ¡Presidente!... Si vergüenza tendrían... Hoy, previo a las 15:00 horas, el senador Alejandro Armenta, presidente en mesa directiva, entrega reconocimientos a integrantes del Consejo Coordinador Empresarial... En tiempo y forma o más vale tarde que nunca, el presidente Andrés Manuel López Obrador, presentó en Comisión Permanente del Congreso de la Unión, reformas al Código Penal Federal y Ley de Armas de Fuego y Explosivos, para prevenir, evitar y castigar, el uso de drones que ataquen bienes y servicios públicos o privados, integridad física o la vida de las personas; o que produzcan alarma, temor o terror en la población, para atentar contra la seguridad nacional... El decreto, se remitió a la comisión de Justicia de la Cámara de Diputados, que preside el panista de Querétaro, Fernando Macías Olvera... Ayer, Comisión Permanente del Congreso de la Unión, guardó minuto de silencio en memoria del ex diputado federal en LXIV Legislatura, Ricardo Flores Suárez, quien tenía 45 años... Alejandro Armenta, presidente del Senado, rechazó señalamientos del gobernador de Texas, Greg Abbot, en el sentido de que nuestro país, no hace nada, para frenar flujos migratorios "y que si esto ha disminuido es por las medidas que toma el gobierno de los EU"... Luego que transcurrió el proceso electoral mexiquense, el senador Higinio Martínez Miranda, se reincorpora a su escaño, a partir de ayer, cual enteró al pleno de la Permanente, el presidente del órgano colegiado... El político de Texcoco, es el hombre fuerte de la entidad, tras los resultados de la elección en el Estado de México... Junto con él, el presidente López Obrador y el ex diputado federal, Horacio Duarte Olivares, serán los que harán sentir jrequetebién!, al los ciudadanos mexiquenses, en el gobierno de la maestra Delfina Gómez Álvarez... Asociación Mexicana de Profesionales Inmobiliarios, expresa inconformidad por el monopolio que pretende establecer una plataforma digital que promueve venta de bienes raíces... Miembros de la AMPI, que preside Ignacio Lacuza Magaña, junto con miembros de la directiva, Emilio Rojas, Mario Granillo y Maricela Rodríguez Pereyra, protestan por esa situación, que perjudica a los asociados, al no permitirles promover inventarios que les encomiendan para su comercialización... ¡Caramba!... Más que el gasto que autoriza el Instituto Nacional Electoral para los aspirantes presidenciales que hacen virtual precampaña en Morena y "satélites" o en el frente opositor, la diputada Carolina Viggiano

:				- Colons	PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
					Postus hadanas		02/08/2023	OPINIÓN
:				Carried States	Los tres poderes		32,03,232	OT II (II OI)

Austria, considera que lo más caro en cualquier país, "es el autoritarismo, es un sistema de gobierno que nos haga claudicar en nuestros avances, libertades y derechos". ¡Zas!... Un mes y cinco días para que el país, conozca a los candidatos de Morena y del Frente Amplio por México, a Presidencia de la República... Igual tiempo, para realizar sesión de consejeros en el INE, para la apertura del proceso electoral federal, 2024... En política, no hay tiempo ni plazo que no se cumpla ¡y miren!, ya están encima esos dos asuntos que impactan en el país, en el futuro inmediato... Nuestro correo: <a href="mailto:juanlopez23@hotmail.com">juanlopez23@hotmail.com</a>.... ¡Visítanos! <a href="https://los3poderes.com/">https://los3poderes.com/</a>.... ¡Síguenos! Redes sociales... YouTube: juanlopezmiguel59... Instagram: juan3poderes... Twitter: @JuanLopezMiguel...